

## Un potier arménien à la rencontre d'autres artisans



**Mher, Mme Setrakyan, interprète, et Marc Giroudon.**

Photo Progrès/Vanille MARIE

Durant deux jours, dans son atelier l'Antre-aux-pots, Marc Giroudon a reçu Mher, potier arménien. En effet, dans le cadre du projet soutenu par les associations Muscari et Family care, Marc Giroudon revient tout juste d'Arménie où il a, à cette occasion, rencontré son homologue. « Le projet a pour but d'aider à former les potiers locaux afin qu'ils soient autonomes dans leur production et puissent gérer le processus de fabrication du début à la fin. » C'est dans cet esprit d'échange et d'apprentissage que Marc Giroudon a reçu à son tour

Mher qui, durant quinze jours, a fait la visite de nombreux autres potiers participants à ce projet. « Ces deux journées passées avec Mher et Mme Setrakyan (l'interprète qui l'accompagne) sont un excellent moyen d'approfondir des connaissances et techniques. C'est aussi l'occasion de le mettre en relation avec des personnes susceptibles d'apporter une aide supplémentaire », explique Marc Giroudon. Mher, enseignant issu de l'école des Beaux-Arts d'Arménie déclare : « Ce qui est intéressant en France ce sont les motifs plus modestes. »